



## **Paris débloque 180.000 euros supplémentaires pour soutenir les réfugiés du Kurdistan et lutter contre Ebola**

**Sur proposition de Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des relations internationales, le Conseil de Paris a adopté lundi le financement de quatre aides d'urgence d'un montant de 180.000 euros pour soutenir les réfugiés du Kurdistan et lutter contre le virus Ebola.**

Pour faire face aux graves crises internationales telles que la propagation du virus Ebola en Afrique de l'Ouest d'une part, et l'afflux de déplacés dans la région kurde en Syrie et en Irak d'autre part, le Conseil de Paris, sur proposition de l'Exécutif, a débloqué de nouvelles aides d'urgence en direction des acteurs qui œuvrent sur le terrain.

Pour soutenir les programmes d'accueil des réfugiés des deux côtés de la frontière entre la Syrie et l'Irak, la Ville versera une subvention de 50.000 euros à Action Contre la Faim et une subvention de 60.000 euros à CARE.

Par ailleurs, deux subventions supplémentaires seront débloquées pour lutter contre le virus Ebola : 20.000 euros à OPALS et 50.000 euros à WAHA.

Ces aides d'urgence complètent l'effort financier déjà engagé au Conseil de Paris de septembre, lors duquel 50.000 euros avaient été accordés à la Croix Rouge pour lutter contre le virus Ebola et 90.000 euros à la Croix Rouge et Médecins du Monde pour soutenir leurs actions au Kurdistan Syrien et Irakien. En deux mois, la Ville a donc mobilisé 200.000 euros pour venir en aide aux réfugiés du Kurdistan et 120.000 euros pour la lutte contre Ebola.

**Contact presse :** Marie Francolin : [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61